An alle Familie und Freunde ein Weihnachts Wunsch.

Hir wie in der ganzen Welt ist Corona and Carona und sperrungen. Wir sollen va Froh sein das wir halbwegs gesund sein, Wenn wir auch nicht mit der Ganze famlie feiern können, konnen wir ja bei Email, Handi und die alte Kable Telefon sich begrüßen, und besprechen.

Hirst ja das gelich als drüben, aber vielleicht das Wetter anders. Über des vergangenn Jahr haben wir einige Freunde vorloren, einige Verwandte, und bekannte. Mit der Zeit muß man sich verabschieden von dieser Erde.

Nun wir sind ja noch hir und sollten geniessen diese Festliche Tage, und den Heiligen Gott bedanken dass wir Feiern können.

Lasset uns die Zeit nehmen, und mit denen die ja mitfeiern können, einige schönen Tagen verbringen und mit Gesundheit sich unterhalten.

Ich mit Fmalie, (Anni, Trudi (Tom), wünsche Euch allen , Gesundheit, Spaß, und Eine viel bessere Zukunft in kommenden Jahr

Peter Köhl